

Elixir Combier



HISTOIRE - STORY TELLING

Créé en/Created in : 1852

Pendant longtemps ce fût le produit le plus vendu notamment entre 1852 et 1910. Il s'est appelé au début Elixir Raspail, puisque c'est la recette issue du manuel de la Santé (1850) écrit par le fameux docteur Raspail.

For a long period, between 1852 and 1910, Combier's Elixir was by far the company's best-seller. Initially called Elixir Raspail, it was derived from the famous doctor's recipe which figures in the health manual he published in 1850.



PRODUIT - PRODUCT

% vol. : 38
Sucre/Sugar (g/L): 150
Process : distillation
Fruits & Plantes/Fruits & Botanicals : cardamome, muscade.../cardamom, nutmeg...

Cet Elixir se compose d'une dizaine de plantes et épices, à savoir des racines de calamus, de la cannelle, des racines d'Angélique, de la Cardamome, de la Myrrhe, de la muscade, de la girofle, de l'aloès, des écorces d'oranges douces et de citron, et enfin du safran pour la couleur. Nous procédons en premier lieu à une lente macération de plusieurs semaines avant de distiller ce macérat. Ce n'est qu'à la fin que nous rajoutons une décoction de safran apportant une très belle couleur jaune et un complément gustatif.

Elixir Combier contains a combination of sweet flag root (Acorus calamus), cinnamon, angelica, cardamom, myrrh, nutmeg, clove, agar and the zests of sweet oranges and lemons and is coloured with saffron. The ingredients are macerated slowly, over several weeks, before distillation. A decoction of saffron is added at the end of the process, bringing a beautiful yellow colour and extra flavouring.



DISTINCTIONS - AWARDS

« 4.5/5 » DIFFORD'S GUIDE 2014

« 4.5/5 » DIFFORD'S GUIDE 2014